

Pressemitteilung

PS-Los-Gewinn geht nach Forstern

Bei der Kreis- und Stadtsparkasse Erding – Dorfen hat sich Glücksgöttin Fortuna sehen lassen und für große Freude gesorgt. In Forstern gewann Peter Radeck beim PS-Sparen den Hauptpreis von 10.000 Euro. „Das ist eine riesige Weihnachtsüberraschung“, freute sich der Glückspilz mit seiner Frau Christa. Seit 23 Jahren macht das Paar beim PS-Sparen mit. Vorerst werden sie ihren Gewinn auf die „hohe Kante“ legen. Aber sie denken auch schon daran, eine 19-tägige Kreuzfahrt über Argentinien nach Santiago zu machen.

Peter Radeck ist in Forstern kein Unbekannter. Lange Jahre ging er dem Bogenschießen nach. Heute engagiert er sich als Mitglied des Schützenvereins Edelweiß Tading in der Jugendarbeit.

Beim PS-Sparen geht niemand leer aus. Ein Los kostet fünf Euro. Der größte Teil des eingezahlten Geldes kommt auf das Sparkonto und so spart man automatisch ein Guthaben an. Der kleinere Teil geht in die PS-Lotterie, bei der man attraktive Preise gewinnen kann. Zugleich unterstützt man mit seinem Los gemeinnützige Projekte. Zum Gewinn gratulierten Geschäftsstellenleiter Johann Speer (links) und stellvertretendes Vorstandsmitglied Sandro Niederberger.

